

Matthis Bernoulli

30. Juli 1947 bis 18. Juni 2022

Wir sind erschüttert und tieftraurig über den unerwarteten Tod von Matthis Bernoulli. Wir vermissen ihn sehr, seine den Menschen zugewandte Art, seine grosse Neugier, seine innere Zufriedenheit und seinen liebevollen Blick auf die Kinder, die er begleitet hat. Matthis lebt in unserer Erinnerung weiter.

Traueradressen:
Beatrice Zschokke
Leimenstrasse 32
4051 Basel

MoMo Bernoulli
Speichergasse 28
3150 Schwarzenburg

Beatrice Zschokke
Vania Zschokke und Daniel Sollberger mit Joscha und Anouk
Thomas Bernoulli
Monika «MoMo» Bernoulli und Benjamin Steffen mit Rea-Zora und Jent
Christoph Bernoulli
Margrit Bernoulli-Staehelin
Marianne und Fredy Barth-Bernoulli
Joggi Bernoulli und Yolanda Cadalbert
Peter E. und Gertrud Bernoulli-Beyeler
Elisabeth und Hans Sutter-Bernoulli
Margrit Bernoulli-Voyame

Die Abschiedsfeier in Basel findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.
In Schwarzenburg sind alle am 11. August, um 13.30 Uhr in der reformierten Kirche Wahlern eingeladen.